

Ressort: Sport

Greuther Fürth verzichtet auf Stadion-Neubau

Fürth, 22.11.2012, 13:10 Uhr

GDN - Fußball-Bundesligist SpVgg Greuther Fürth verzichtet nun doch auf einen Stadion-Neubau und bleibt bis zum Jahr 2040 am traditionsreichen Standort Ronhof. Das teilte der Verein am Donnerstag auf seiner Internetseite mit.

Wie der Fürther Präsident Helmut Hack erklärte, sei mit den Eigentümern des Grundstücks, auf dem das Stadion steht, bereits eine Übereinkunft über einen neuen Pachtvertrag geschlossen worden. Zudem sollen im Sommer 2013 weitere Umbaumaßnahmen am Ronhof getroffen werden. Das Stadion bietet derzeit Platz für 18.000 Zuschauer. Am Samstag findet dort erstmals in der 1. Bundesliga das Frankenderby zwischen Greuther Fürth und dem 1. FC Nürnberg statt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2823/greuther-fuerth-verzichtet-auf-stadion-neubau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com